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第 9回教育委員会（12月定例会）会議録 

   日時：令和 5年 12月 21日（木）13時 30分～ 

場所：飯綱町役場 第 2庁舎 2階第 1会議室 

 

出席者：村松勝視職務代理、吉澤奉子委員、宮島千幸委員、飯田治夫委員 

    馬島敦子教育長、高橋教育次長、広田生涯学習係長、仲俣子育て支援係長 

小山こども保育係長、朝比奈主幹、遠山（書記） 

 

 

１. 開 会 

 

２. 教育長あいさつ 

 

３. 会議録署名 

 

４. 報 告 

報告第 1 号 今後の日程について 

報告第 2 号 令和 5 年 12 月飯綱町議会定例会について 

  報告第 3 号 令和 5 年度飯綱町小中学校 PTA 要望について 

  

５. 協 議 

協議第 1 号 後援及びチラシ配布依頼について（バリフリマルシェ） 

 

６．その他 

 １）各係より 

 ２）その他 

 ３）第 10 回（R6.1 月）定例会の開催日について 

            令和 6 年 1 月 26 日（金曜日）午後３時 30 分から 

 

７．閉 会 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



2 

 

教 育 長：定例教育委員会の全体進行 

教 育 長：第 9 回定例教育委員会（12 月定例会）の開会とあいさつ 

正式に発表はしていないが、昨日、飯綱中学の新たな校長の内示をいただいた。 

元西部中学校教頭 坂戸 晴俊（さかと はるとし）先生が来る 。 

 

 

教 育 長：報告第 1 号「今後の日程」について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし  

 

教 育 長：報告第 2 号「令和 5 年 12 月飯綱町議会定例会について」説明をお願いします。 

教育次長：「令和 5 年 12 月飯綱町議会定例会について」について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：給食費の対応は喜ぶと思う。ありがとうございます。 

 

教 育 長：報告第 3 号「令和 5 年度飯綱町小中学校 PTA 要望について」説明をお願いします。 

朝比奈総務教育主幹：「令和 5 年度飯綱町小中学校 PTA 要望について」について説明 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：報告事項は以上となります。その他で何かありますでしょうか。 

朝比奈総務教育主幹：飯綱中学校の 3 年生の学年閉鎖について説明。 

教育委員：インフルエンザか。 

朝比奈総務教育主幹：そうです。 

教育委員：1，2 年生は大丈夫か。 

教育委員：あと 2 人ほど出ると可能性はある。 

教育委員：保育園は大丈夫か。 

こども保育係長：今のところ大丈夫です。 

教 育 長：では、その他ありますか。 

教育委員：なし 

 

教 育 長：協議第 1 号後援及びチラシ配布依頼について（バリフリマルシェ）説明をお願いします。 

朝比奈総務教育主幹：「後援及びチラシ配布依頼について（バリフリマルシェ）」説明 

 

教育委員：上水内郡とあるが小川村は入っていないのはなぜか。 

朝比奈総務教育主幹：今のところは予定なので、現状ではこの通り。 

教育委員：配布先は個人か。 

朝比奈総務教育主幹：保育園と小学校です。 

教 育 長：質疑 

教育委員：なし 
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教 育 長：採択 

教育委員：委員全員挙手 

 

教 育 長：協議事項は以上となります。その他で各係からの説明をお願いします。 

広田生涯学習係長：活動報告説明 

教育長：質疑 

教育委員：なし 

 

仲俣子育て支援係長：活動報告説明 

小山こども保育係長：活動報告説明 

教 育 長：質疑 

教 育 長：わくわく子育て講座に参加した人のほとんどが初めての参加とあったのがよかったと思う。 

教育委員：入園希望の未満児の数はいつもに比べて多いのか。 

小山こども保育係長：多いです。 

教育委員：これは単純に喜ばしいことだ。 

小山こども保育係長：うれしいが、保育士の数が足りない。保育士採用説明会の際、長野市在住の方に声をかけ

たが、冬期間の通園が厳しい等の理由で断られることがあった。 

教 育 長：その他質疑 

教育委員：なし 

 

教 育 長：次回定例会の開催について令和 6 年 1 月 26 日（水）15：30～。 

      

教 育 長：全体を通して質疑 

    ：無し 

閉 会  

 

 

 


